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春が来てますネc花 粉症が大変で土

ようやく暖かくなってきましたオ亀

金さん、ようこ名 この度はおめでとうご

ざいま丸

日の合計¥10, 000(累 計¥8651 372)

くその他委員会報告>

■口,キ ッド白楽種慰間について

ロタキッド委員長 宮 本  競

今週のコ召日、ロタキッドで自楽在慰問コンサー トを

行います、今回は土曜日であり移動などt)保護者の方

で行いますので、会員の協力と会員の参力駅こつきまし

てはご自由にお願い致します、なを、集合は直接 白

楽荘に11時 前にご集合くださいc

辛プロアマチャリティと多摩東グループ親建ゴルフの

ご案内        コ レフ割印 長 菊 池  敏

第23回  ブ ロアマお申込ご協力有難うございました.

当クラプの出席者教が決まりました
。2007ヽ 2008年 度 多 摩東グルークの第2回親

嘘ゴルフコンペご参加下さい、当クラブは今年度ホス

トになっておりますので2組ほどのご協力をお願いし

ま→1‐

日時 子5月 28日 (水)

場所 :東京国際ゴルフ倶業部

◎表彰        寄 付増進委員会 ガ域  一 郎

米山功労者 (第5回マルチブル)遠 藤 二 郎会員

おめでとうございまう、

◎終了ご接拶 米山奨学生 金  景  暫 様

私、今日で最後の出席

にな ります、 1年 間

奨学生に対して協力し

て頂きありがたく感謝

しておりまi多 時グ

リーンRCの 奨学生と

して頑張り、その結果

がだせてよかったと思

っておりま'ネ

私の作品が、多摩美術館で今月23日 まで、展示され

ております も し時間があれば見て下さt、 私はステン

レスに興味を持ち、作品の寿材としております.作 品の

特徴は、金属の持っている冷たさを、やわらかく 暖 か

く表現した点と、金属に命を角 tた、つまり生命力を持

たせた点、そして 「黄金比Jと いわれる一番美しいとい

われる比率が、見る位置によって現れるところが沢山あ

る点で汽 自分はまだまだ発展する自信はありまiア

トリエを含めて、これからも頑張るしかないと思いまえ

1年間の協力ありがとうございまし,こ

頑張る姿をこれからも皆さんに見せたいと思います。

◆第7回 クラブ協議会

議  長 :会長 村 上  久

司会進行 :幹事 海野 単一

く第二次クラブ細則改正について>

脱明 :クラブ体制あり方検討詰問委員長 首 沢 洋 景

クラブ体制あり方検討話問委員会の客中を受けて

* * *

事前に会員に配布されている 「クラブ体制あり方に関

する 答 申書Jに そって 吉 沢委員長1り詳細の説明

がありました ネ 米

質疑事項等の時

間で会員より何

点か意見が出ま

した

事務局員の就労日数を月～木 で なく 月 ヽ全として

ほしい !

事務局費用は、扶養家族範囲の金額で検討しているの

で月～金は、可能ではあるが、委員会では従前のよう

に月～木として検討した.

事務局員の仕事量からも、時間で調整する方法とか、

臨槻 変な★"古を考えたらどうか=

会費の金額が会員増強に不利だとす,■ば、年会費25

万と力ヽこしたほうが入りや'■ナオJま、それもいいので

は な t かヽ t

RCの 会費は高額と思われるが、RCの 会費には食事

の費用が含まれている点を強調してほしヽ 、‐

固定の会費にしようという方向が、増強に有利である.

また、例会のオベレーションとかを検討して行ったら

どうか、例会開催数を変えないで例会実行日敬を変え

る等検討する価値がる.

等  々意 見が交換されました*米 *

会長 村 上  久

(今週の担当 小 泉  博 )

◎点鐘


